
E.E.P.E. Boulouris
CONSEIL D’ECOLE N°1  Jeudi 18 novembre à 17h à 19H30     .
Présents:    Mairie : Messieurs Boyer Conseiller, Debaisieux Adjoint quartier Boulouris, Krakowski Direction.
                    Ecole : Direction Arnéodo Corinne, enseignantes : Fèvre, Carré, Pastoret,Pons. DDEN : absent.
                    Parents élus : Bellone Luc, Boscari Sophie, Caro Sophie , Hautecoeur Emmanuel, Stéphanie Koufakis,
Tetty Sabine ( absente).

                             ORDRE DU JOUR                    EXPLICATIONS DECISIONS
1- Présentation des membres

-------------------------------------------------------------------
2- ELECTIONS PARENTS ET ENFANTS AU CE
3- Les élections des représentants des 

élèves 

4-   L'adoption du règlement intérieur 
5- La mise à disposition des cahiers 

d'hygiène et de sécurité et de danger 
grave et imminent.

---------------------------------------------------------------------
6- Les comptes de la coopérative

7- Organisation  COVID 

Formule d'accueil et de bienvenue. Tour de table.

Sont invités tous les personnels de l’école aux réunions de rentrée et conseils : 
faciliter la connaissance et le dialogue.

---------------------------------------------------------------------------------------------------------

2 - Participation élèves avec vote dans les classes, parité et non cumul.
3 - Taux de participation : 72,77%, 235 inscrits, 171 votants, 3 bulletins blancs ou nuls

4 - Il est adopté à l'unanimité des membres présents.
Le respect du protocole sanitaire est intégré dans le règlement intérieur de l’école.

  
---------------------------------------------------------------------------------------------------------
Précédente mandataire, madame PONS, a clôturé les comptes en équilibre au 1 
septembre. Le solde actuel est de : 2560, 35 euros. La tenue d’un cahier numérique de 
compte en ligne avec l'OCCE du Var est faite par madame Pastoret qui est mandataire 
et qui détient les cahiers des pièces comptables de la précédente et de l'actuelle gestion.

Conseil coopérative est organisé     : madame Boscari propose de solliciter plusieurs 
fois les familles dans l’année pour des contributions.

Protocole sanitaire communiqué aux familles et dans le DUER .



8- L'accueil des élèves à besoins éducatifs 
particuliers

9-
----------------------------------------------------------------------

10- Lire et faire lire

---------------------------------------------------------------------
11- La présentation de l'école: enseignants, 

organisation pédagogique, effectifs.

---------------------------------------------------------------------
12- Direction    

--------------------------------------------------------------------
13- Réunions :

--------------------------------------------------------------------
14- Les  APC      :

14 Les évaluations :

15 Les projets pédagogiques:
Les activités sportives 

Educatif      :
Les enfants en difficulté bénéficient en classe d'un PPRE (projet personnalisé de réussite 

éducative) ou PAP  PAI : 7 PAI
-------------------------------------------------------------------------------------------
-Madame SERRE bénévole mène une activité de lecture tous les jeudis.
-------------------------------------------------------------------------------------------
- E  ffectif global   :  139élèves
 -CP : 21 élèves, Madame Fèvre
-CP/ CE1 :15 élèves Madame Sygut
- CE1/ CE2 :18 élèves Madame Pastoret
- CE2 :27 élèves (Madame Arnéodo ( + 1 /4 décharge, M. Raja Chatti Mefta)
 -CM1: 28  Madame Carré
 -CM2 : 30 élèves,  Madame Pons
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
-Direction   : Tous les jeudis, en cas d'absence de la directrice, Mme Carré la remplace, dans
le cadre administratif. 
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

– Réunion enseignants-parents : Les enseignants organiseront deux réunions par an
pour recevoir les parents dans leur classe (la 1ère a eu lieu en septembre) . Les 
enseignantes reçoivent régulièrement les parents.
-----------------------------------------------------------------------------------------------
Les  APC ( Activités Pédagogiques Complémentaires ) :les enseignantes ne 
souhaitent pas les organiser en raison des difficultés liées à l’organisation des 
services de restauration depuis la COVID ;

– Évaluations nationales CP et CE1: bilan : Français CP= 74,81%, Math CP= 85,92%
– Français CE1= 95,70%, Math CE1= 82,19%

 Educatif      :
– Les enfants en difficulté bénéficient en classe d'un PPRE (projet personnalisé de 

réussite éducative) ou PAP

– P1CP: P 1 : Jeux collectifs  P 2 : Piscine
– Evaluations nationales CP
– Projet Noums, meilleure application éducative en Finlande.
– CP/CE1 :EPS : jeux collectifs, Yoya, Athlétisme, danse, acrosport



Projets pédagogiques :  
Randonnées pour découvrir les espaces naturels environnants.
La semaine du goût : collaboration avec la classe de CP
Sport : Yoga
Jeux collectifs dans la cour
Natation en P2
Remerciements pour l’obtention  d’un créneau pour la salle Blondelet et la salle 
Laforêt pour y faire de la danse, du yoga, théâtre

–

CE1 : CREPS :tous les vendredis athlétisme et jeux collectifs.
2 classes CP/CE1 et CE2 :

- Concours dessin  Inner Wheel «  ma planète en paix », apprentissages, débat 
recherches sur la notion de paix.

- Un élève de CE2 a fait partie des gagnants.
CE2 : Elaboration films sur le harcèlement avec écriture de saynètes.

- P1 :CREPS : danse/ jeux collectifs.
- P2 : tennis de table : Jeux collectifs avec la décharge.
-  Exploitation du patrimoine proche et citoyenneté:

           A - histoire de l’école et son lien avec les harkis (consultation des registres
              d’appel, recherches sur ce pan d’histoire).
           B Géographie / EMC/ Art de   l’espace, Histoire: visite du quartier, recensement des 
commerces, histoire de la construction l’école, du chemin de fer en lien du cinéma, repérage
des services publics : transports, mairie.

- Voir l’évolution des constructions, l’architecture de l’église.
C - Mairie annexe   : accueil par l’adjoint monsieur Debaisieux, connaissance de 
la fonction d’élu, d’un service public de proximité.

            D -Citoyenneté et histoire: Une visite des monuments historiques proches (sites   
Gallo-Romains) ainsi qu'un travail sur le respect et le souvenir en partant des monuments 
aux morts commémoratifs présents à Fréjus Saint- Raphaël (barrage Malpasset, soldats 
noirs et guerre 14/18).

CM1 : P1 vendredi CREPS : jeux collectifs, athlétisme.
           P2 : course d’orientation.
Sortie : Fréjus Forum Juli, projet musée archéologique.



________________________________________
16- Plan harcèlement     :

----------------------------------------------------------
17 Les exercices et la sécurité dans l'école

                                  

 

Cm2 :  Histoire : Sortie Fréjus  et Saint-Raphaël ( 1 ère 2 ème GM).
EPS, CREPS : expression corporelle, basket, athlétisme.
Informatique   : Programmation informatique avec monsieur Raganot.
EMC/ REDACTION :Slogans et affiches sur le harcèlement ( avec le collège).

Depuis l’année dernière la direction a demandé aux collègues de faire figurer dans
le cahier de liaison :

- 2 fiches du ministère sur le harcèlement et le cyber harcèlement à l’école
- 1 plan établit par la direction sur la procédure suivie en cas de harcèlement et 

les actions menées dans l’école.
- Une évaluation d’école a été faite
- Une réflexion complémentaire sera menée pour enrichir le dispositif.
- Projet : CE2 : petits films saynètes à destination des pairs pour faire 

comprendre le sens du harcèlement
                CM2 : Slogans et affiches sur le harcèlement (avec le collège).
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

Incendie : exercice 1 réalisé le 17 septembre avec la maternelle.

Intrusion     : les exercices n’ont pas été faits dans l’attente d’un nouveau 
diagnostic de la police nationale et de l’équipe de sécurité de l’E.Nationale 
qui n’indiquent  pas les mêmes procédures à mettre en oeuvre.
En termes de sécurité lorsque le référent police nationale Monsieur Cofino Garcia 
avait fait l’évaluation sécurité des bâtiments, il avait spécifié qu’une partie des élèves 
du bâtiment 1 devait évacuer et se mettre à l’abri dans la maternelle or l’équipe de 
sécurité académique n’est pas d’accord.
-Visite du référent académique EMAS : -  procédures à mettre en œuvre en cas 
d’intrusion  - Demandes d’aménagements pour la sécurisation des bâtiments transmises
à la mairie (mail en copie).



      18 Les demandes faites par les élèves:
( les élèves s’expriment plus d’une heure)
          Demandes mairie.

1- Organisation d’un cross.
2- Collecter les feuilles mortes dans la cour.
3- Davantage de sorties dans la nature.
4- Des jeux dans la cour.
5- Toilettes= 5 pour les garçons et 3 pour les filles, demande de parité.
Il fait froid dans les toilettes.
Manque d’intimité les portes s’ouvrent facilement= changer les serrures.
6- Plus de livres dans l’entrée.
7- Varier les desserts à la cantine. Les enfants se plaignent  de la quantité et
de la qualité des repas.
8- Planning pour ramasser les papiers dans la cour.
9- Refaire les paniers de baskets + marquage au sol.
10- Changement house protection pilier cour ( demandé par mail cette semaine).

     19- TRAVAUX DEMANDES                           MAIRIE        
1- Informatique     : 20 tablettes d’ordinateurs à renouveler, les anciennes sont 

obsolètes sur lesquelles il est impossible de charger des logiciels récents.
Nettoyage et vérification de l’ensemble des ordinateurs.

- CE1 CLASSE N°6 : changer l’ordinateur portable (autres classes : ils sont tous
très lents).

1- Renouvellement     des demandes:
         A - OUVERTURE DE LA CLASSE : armoire basse de rangement, tableau 
Mural 
          B—Classes : fauteuils pivotants pour les maîtresses
            - 9 tabourets tournants pour les élèves
         C- salle des maîtres : repeindre la salle des maîtres, enlever l’armoire, projet 
d’aménagement déjà envoyé.
          D – Chaleur : Cour : bâches tendues dans la cour pour protéger de la chaleur 
pour les classes aux extrémités de la toile tendue.
           E- Matériel sport et plots de marquage au sol pour le non brassage (COVID). 
Ce matériel est utilisé aussi pendant le temps périscolaire et est très détérioré et 



maintenant insuffisant. 
         F-   Infiltration d’eau par le plafond au-dessus placard mural à droite en entrant 
dans la classe (bâtiment 1 classe n°4 CM2).
         G- PPMS : demandes d’aménagements des bâtiments faites par le référent de 
l’équipe mobile de sécurité (mail ci-dessous).
         H- Destruction de documents sensibles ( RGPD) madame Arnéodo demande, 
depuis juin, la destruction en nombre de documents sensibles concernant les identités 
des familles voir mails.

19- Demandes parents - Organisation d’un cross
- Classe verte en CP.
- En fonction de la situation sanitaire.
- Madame Carré réfléchit à une possibilité sur un projet lié à la région.

20- Plan aménagement du quartier de 
Boulouris

- Monsieur Debaisieux annonce l’aménagement du quartier de Boulouris 
indique qu’il a sollicité la direction pour représenter l’école et propose aux 
parents d’élèves d’être présents le mercredi 1 décembre à 9h30 à la salle 

- Blondelet.
DEMANDES MAIRIE PPMS( mails):

G- PPMS : demandes d’aménagements des bâtiments faites par le référent de l’équipe mobile de sécurité (mail ci-dessous).

----- Message transféré -------- 
Sujet : PPMS INTRUSION EEPM BOULOURIS
Date : Mon, 15 Nov 2021 18:48:38 +0100

De : Ursulet Jean-Philippe <Jean-Philippe.Ursulet@ac-nice.fr>
Pour : ecole primaire publique boulouris -0831003P- <ecole.0831003P@ac-

nice.fr>
Copie à : emas83@ac-nice.fr

mailto:Jean-Philippe.Ursulet@ac-nice.fr
mailto:emas83@ac-nice.fr
mailto:ecole.0831003P@ac-nice.fr
mailto:ecole.0831003P@ac-nice.fr


Bonsoir Mme ARNEODO

Suite à notre entrevue ce jour dans votre école, comme convenu, je vous fais part des préconisations à mentionner lors de la mise à jour de votre DS.

1/ Mise en place de barraudages sur les fenêtres qui en sont dépourvues (ex: côté maternelle )

2/ Rehausser la clôture ainsi que le portail (côté accès principal) et mise en place d'un brise vue sur le portail 

3/ Mise en place d'une molette de fermeture sur la porte de la classe située à proximité du bureau de la directrice.

4/ Mise en place d'une molette de fermeture sur la porte du bureau de la directrice ainsi qu'un système de limitation de course 
(porte coulissante)

5/ Mise en place d'un système antifranchissement sur le toit terrasse situé à gauche des commerces et jouxtant l'école. ( mur ou 
clôture)

6/ Mise en place de films occultants sans tain sur l'ensemble des ouvertures vitrées donnant sur l'extérieur ( sur une hauteur de 
2m )

7/ Mise en place de molettes de fermeture sur les portes des classes qui en sont dépourvues.(Porte inter-classe)

J'espère que ces éléments vous seront utiles pour la mise à jour de votre DS. 

SI vous avez besoin de plus amples informations, n'hésitez à revenir vers moi. 

Bien Cordialement 

M. URSULET 

Equipe mobile académique de sécurité 83.
DSDEN rue Montebello
83070 Toulon
06 20 53 83 58/ 04 94 09 55 61



H- Destruction de   documents sensibles ( RGPD)

-------- Message transféré --------
Sujet :RGPD/ DESTRUCTION DE DOCUMENTS SENSIBLES AVEC 

IDENTITE
Date : Thu, 24 Jun 2021 13:07:14 +0200

De : Ecole Primaire Boulouris <ecole.0831003P@ac-nice.fr>
Pour :education <Education@ville-saintraphael.fr>

Madame,

Auriez-vous l'amabilité de demander au CTM s'il pourrait, détruire des documents qui comportent des identités ou des coordonnées des familles.

Cette pile de documents se trouve dans le bâtiment 1 bureau de la direction: placard coulissant première porte blanche à gauche en rentrant.

Avec mes remerciements.

-- 
Corinne ARNÉODO

Directrice

-------- Message transféré --------
Sujet :Fwd: RGPD/ DESTRUCTION DE DOCUMENTS SENSIBLES AVEC 

IDENTITE
Date : Tue, 13 Jul 2021 11:56:00 +0200

De : Ecole Primaire Boulouris <ecole.0831003P@ac-nice.fr>
Pour :education <Education@ville-saintraphael.fr>

Madame,



Auriez-vous l'amabilité de rappeler au CTM cette demande pour la semaine de la rentrée, si possible.

En effet, j'ai trié une grande quantité de documents qui concerne les familles et qui n'a plus d'utilité dans l'école, sachant qu'il est impossible faire cela avec une 
petite broyeuse, il y en a trop.Merci pour votre intervention.

Avec mes salutations distinguées. Arnéodo Corinne Direction Boulouris

Signatures     :
Parents d'élèves élus: Boscari Sophie :                        Bellone Luc :                 Caro Sophie :               Hautecoeur Emmanuel :

 Koufakis Stéphanie,                                      Tetty

                                

 
Les enseignantes :   

Carré Chantal :                                                                          Fèvre Anna:                                          Raja Chatti Mefta :

 
PONS Anne:                                                                             Pastoret Peggy :                                    Delphine Sygut :
                    

                                                                            
La direction Arnéodo Corinne :




